

私は、令和六年度の一年間砂原児童基金の奨学金の支援をいたぐことで、第一志望校である難関私立大学にこの春現役合格をすることができました。

進学校で受験勉強を戦つて行く中で、何度も経済格差に直面しました。今の教育競争社会の中では、自分の努力だけでは届かない目標あきらめなくてはいけなかつたはずの、自身が一番行きたかつた志望する大学への道を真っ直ぐつき進むことができたのは、砂原児童基金の支援のおかげだと思います。

私は、この春から東京での寮生活をスタートします。日本の中心都市である場所で色々な事に挑戦していきたいと思つています。そして、期待と同じだけの不安も沢山あります。が、この奨学金のようには一人ではなく常に誰かに支えられ生きているんだと、うしていきたいと思つています。感謝の気持ちを持つて大学でも勉学に励んでいたいと思います。

一年間の支援、本当に有難うございました。

将太学へ金をいただいて

私は砂原児童基金様より奨学金をいただき、
濱川学院に通うことができました。濱川学院
では英語、数学といふた受験への勉強はもち
ろんのこと、外国語の学び方、大学生活、社
会との向き合い方など、大変多くのことを学
ばせていただきました。僕は数日ほど前から
ねてよりの志望校でありた大学の二次試
験を受験することができました。これは最後
まで和を尊ひてくださった砂原児童基金様のお力が
援助してくれました。砂原児童基金様のお力が
間、そして濱川学院で得た縁、また砂原児童
基金様との縁を大切にし、責任ある大学生、
社会人となつてきます。高校三年
最後になりますが、砂原児童基金様のご支援
助がありて、私は濱川学院で様々な経験をす
ることができました。本当にありがとうございました。
これから社会での新たな経験を乗り越えていきま
す。

奨学金をいただいていた感想

中学二年生の頃から今まで、私に奨学金を
給付していただき、本当にありがとうございました。
ました。おかげで今までこの度、
に合格することができました。
学金を給付していただき、塾に通うことがで
きましたからこそこの結果です。
が、私に寄り添ってくれださり、日々の授業や
一進学館さんでは、優しい各教科の先生方
高校の推薦入試の際にも、私に合った方法を
考えてくださり、問題を用意してくれた
した。私の部活動や通学の時間にも配慮して
いた。私が高校に入学することができました
ていたりしました。そのおかげで、すと憧れ
した。私の部活動や通学の時間にも配慮して
いた。早くから自分目標を定め、やる気に
おかげで、進路相談にも親身になっていた
べき事も一緒に考えていたんだりました。
の途中で離れる事にはなりました
が、一進学

館でんで学ぶことができて本当に良かってで
す。

所の先生の所へ通わせていただきました。
先生は、私のあやふやなままの部分を見
抜き、点と点をつなげてくれました。私
立や国公立の英語の本質の部分が分かってい
ないと解りない、二次試験を突破できたのは、
松本先生のおかげです。毎回濃い一時間の授
業で、自分で驚く程、私の英語は成長しま
した。紹介してくだり不當にありかとうこ
ぎいました。
重ねてになりますか、奨学金をいたしました。
おかげで無事に進路が決定できました。また
高校卒業にあたり、全国商業高等学校協会と
香川県商業教育振興会からの表彰、学内成績
優秀者への学業奨励賞を受賞できました。有
終の美を飾ることができ、光栄に思います。
約五年間、本当にありがとうございました。
これからも時間大切にして頑張ります。

次年度に向かうの抱負

三年

まずは長きに渡り支援をして下さりありがとうございました。
とうとうまく貢財園の支援がありまして、私自身が成長できたので、より一層ニ泊泊にて活動を行なってまいります。
さて私が次年度に向けて行った所は二つあります。
一つは二ヶ月間でまたも勉強時間の確保です。神戸大前高等学校と二ヶ月目標から逆算して時間を作ります。
二つ目は、結果的にこれが成績は伸びたのかどうかという点で、二の二年間がかなりの生活習慣を確立し、一日の香煙休暇で自分がなりの生活習慣を確立したので、下車が無くなるまで、下車が少しでも上り下りする事を目指す。
合格可能性を少しでも上げるために、二つ目の結果にこだわることで、またも判定を取る下車が無くなるまで、一年を切っていけるのです。
試験で一年を切っていけるのです。これが目標としてあります。